

La técnica, como lo demuestra el ejemplo anterior, es la dominación de un conjunto de funcionamientos. Ana María sabe cómo funciona el piano y entiende sus mecanismo por lo tanto ella tiene una técnica específica para utilizar el piano.

La técnica es la utilización de los tesoros y fuerzas naturales dirigida a cubrir las necesidades humanas. Mientras el oficio manual (la técnica artesanal) se limitó durante largo tiempo a aplicar meros instrumentos (medios para actuar corporalmente en sentido estricto, sin acrecentamiento de la fuerza de trabajo) y las denominadas máquinas de trabajo (herramientas movidas a mano con aumento de la fuerza laboral (Ejemplo: la cuña, la polea, etc.), la técnica de la época moderna (la técnica mecánica) avanzó también hacia el empleo de máquinas de fuerza (herramientas movidas por fuerzas naturales. (Ejemplo: máquina de vapor). Este progreso solo fue posible en virtud de un amplio conocimiento de las leyes físicas de la naturaleza (la gravedad, el movimiento, la fuerza, etc.).

De ahí que la técnica pueda definirse como el aprovechamiento ordenado de los recursos y fuerzas naturales fundado en el conocimiento de la naturaleza y puesto al servicio de la satisfacción de las necesidades humanas.

Veamos que piensan algunos filósofos acerca de la técnica. Bergson creía que la técnica es el fruto de la inteligencia, la primera facultad de la inteligencia es la capacidad de construir herramientas.

Ética: Teoría de cómo debe vivir el ser humano para ser feliz. Esta doctrina construye una serie de normas para el bienestar social. Ejemplo: Todos las personas tienen un código ético del comportamiento y esto nos permite vivir en paz con las demás personas. Inteligencia:

Capacidad de entender, comprender o saber elegir. Ejemplo: Soy inteligente porque puedo resolver problemas de la vida diaria. Sé que si no riego mis siembras todas van a morir eso me hace inteligente.

Herramienta: Instrumento fabricado por el ser humano que le permite actuar sobre la naturaleza. La herramienta es diferente a la máquina, el funcionamiento de la máquina ya no está ligada a la mano del ser humano. Ejemplo: El hacha es una herramienta que me permite cortar árboles del bosque para construir mi casa.